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Пройденный высшей школой Советско
го Союза путь со дня исторического по
становления ЦИК СССР показывает ги
гантский размах борьбы за качество вы
пускаемого специалиста для нашей со
циалистической промышленности.

Созданный волей партии Ленинград
ский Индустриальный институт, не
уклонно выполняя постановление ЦИК, 
завоевьвает прочные позиции передово
го втуза Советского Союза не только 
по количеству обучающихся и обучаю
щих, но и по качеству постановки учеб
ной жизни института.

Вместе с там мы не должш забы
вать, что студенты очередных выпусков 
должны будут работать при все услож
няющихся технических задачах, кото
рые встают перед нашей, нелрерьвне 
идущей в гору, социалистической Про
мышленностью. Отсюда, нашей задачей 
является не ослганавлюатьея «а  достиг
нутых успехах, а двигаться м е р а м и -  
ко быстрее вперед, готовя высококвали
фицированных и всесторонне развитых 
инженеров для тяиАлой лромышленн 
сти нашей раднньь ^   ̂ рЧ

Партия и правительство создали вся 
условия Для нашей нормальной работы 
И учебы. Необходимо, чтобы наш про
фессорско-преподавательский состав ы 
студенчество повседневно чувствовали 
великую ответственность, которая воз
ложена на них в деле подготовки на
стоящих, высококачественных руководи
телей для социалистической 
леннссти.

Не следует также забывать, что со
став студентов нашего института о 
каждым годом все более омолаживается, 
в приеме этого года мы имев 88 про
центов юношей и девушек, не достигших 
25 лет. Эти люди почти без всякого 
жизненного и практического опыта. Вос
питание этих людей в духе беззаветной 
преданности социалистической родине, 
выращивание из них подлинно совет
ской интеллигенции — это первейшая

задача партийных, комсомольских и 
профсоюзных организаций, а также ру
ководителей и профессорско-преподава
тельского состава нашего института.

Нынешний • учебный год в нашем ин
ституте должен бьпгь годом дальнейше
го коренного лод’ема учебы й больше
вистской постановки партийно-воспита- 
тельной работы.

Идя в ногу с  нашей социалистической 
промышленностью, в ногу с  рабочим 
классом под руководством ленинград
ской парторганизации и ее испытанного 
руководителя тов. Жданова, мы разре
шим все задачи, поставленные партией 
и правительством. Сильно омолодился состав студанч ества ЛИИ за три года»

МЫ КОЛОССАЛЬНО ШАГНУЛИ В П Е Р Е Д иЛ

СИЛЬНО ВЫРОСЛИ
Мяв кажется, что наши вузы за пою 

«И нне 3 года сделала талой шаг впе
ред, что очень трудно сращивать ны
нешнее состояние с  тем. которое было 
до постановлении ЦИК СШ Р о высшей 
ареоле.

Конечно, ни о какой самостоятельной 
работе в то время говорить не прихо
дилось: работали все за одного, а боль
ше — один за всех. Стимулов к удар
ной работе студента в вузе, которые 
сейчас имеются (повышенная стипендия 
и проч.), тогда не было.

Что мы имеем сейчас *— через три го
де со для постановления ? Я хочу дать 
ответ фактами из жизни нашей группы.

Цруппа окончила прошлый учебный 
м д  с высокой успеваемостью, студен
ты вое больше и больше привыкают в 
работе над книгой, чувствуется большая 
тяпа к научной литературе. В течение 
прошлого годе мы поставили ряд докла
дов по отд ел и м ! вопросам физики, ко
торые очень мйого дали и докладчикам, 
И слушателям.

Можно также отметить тот 'факт, что 
■постоянные языки имеют гораздо боль
ший удельный вез, чем раньше. К при
меру, в вашей группе 80 процентов сту
дентов работают самостоятельно над пе
реводом отдельных статей из научных 
журналов.

В 4-й год со дня исторического поста
новления ЦИК СССР о высшей школе 
мы должны напрячь все силы, чтобы 
исправить наши недостатки, дать стра
не высококачественные кадры, оправ
дать ту заботу и то доверие,

представить, насколько выросла высшая 
школа за прошедшие три года. Мне 
вспоминается случай: заболел бригадир 
и, вся бригада отказалась отвечать пе
дагогу (ото было «законным» аргумен
том). Историческое постановление ЦИКа 
полошило конец обезличке и уравнилов
ке. После этого постановления резво 
повысилось качество преподавания и 
качество учебы. Отказ от бригадного 
лабораторного метода дал возможность 
выявить индивидуальные способности 

рромыш- каждого студента а - главное: каждый 
студент научился самостоятельно рабо
тать. Укрутились специализации, ста
билизовались программы.

Мне вспоминается наша практика 1-го 
Курса, когда нас заставляли переносить 
о места на место чушка чугуна (черная 
работа), когда .никакой программы не 
было, никаких отчетов от нас не требо
вали * никто нами не руководил.

Пишу эти Отроки, чтобы показать, 
насколько мы шагнули вперед в этом 
вопросе. И теперь мы часто обрушива
емся на некоторые недостатки практи
ки, но мелкие недостатки заслоняют, ча
сто громадные достижения, которых мы 
уже добились. Если в 1932 году наши 
учебные кабинеты предоставляли, под
час, из себя пустые аудитории о вы- 
веск&ми «индустриальный кабинет», «ка
бинет станкостроения» и т. д., то теперь 
они превратились в хорошо оборудован
ные и снабженные литературой, аю то- 

{ватами, таблицами и др. места Само
стоятельной работы студенчества. Си
стематическая) повседневная оамостоя-

И С Т О Р И Я
ПОВТОРЯЕТСЯ

Прошлый год для кино-фото-радио б*.
добитъея хороших показателей в учебе.'
Май и июнь с. г. я провел на передо*
вом в мире заводе-детище первой пяти- ___  _
летки—ГАЗ. Практикой я остался' очень 861 86131 сплошных прорывов. Л ь
доволеи, За хорошее проведение прав- очевидно все эти прорывы ничему на> 
таки я был премирован поездкой в научили руководителя базой тов. Пег
Мреяйву.__ дольского. К началу учебного года

Мы догнали и перегоняем в техниче- институт приходит, как и в прошлом го- 
оком отношении капиталистические ду, с неоконченным ремонтом-17 кино- 
Втрань1. Наряду с  зажатом культуры, аудиторий и о незавершенным моатаг

маяпин в жем радиоузла Из 17 киноаудиториф- 
капиталистическом мире, в нашей вели- _ 3
кой социалистической^родине все боль- т в одной эвраны не отремонтированы 
гое'  я больше * .расцветает культура, (побелка). Световые софиты на столах у, 
ССОР становится очагом и двигателем студентов—давнишняя мечта преподав», 
всей мировой науки и техники. Совет- гелей—не поставлены 
ский инженер должен быть лучшим в
мире. по заявлению тов.

и мо нтироваться 
Подольского, не « г

„ПРОШУ установить мне степендию
На факультете мне ежедневно прихо- придется оставить учебу, ибе еостоя- 

днтся принимать различные -студейче —  
стае заявления: о стипендиях, об обще
житиях, об отпусках и  т. ' д.

Вот почему мы обязаны драться за ДУТ- , ■(■■ /  ‘
устранение целого ряда недостатков, за В 3-м туре соцсоревнования ВТУЗоф 
поднятие высшего технического обраво- тов. Подольский лично на себя взжх- 
В Н здоедатьНабо?™ ее в т я  с - ^ д а  содобязатедьство оборудовать по по
ка самостоятельную работу, надо пере- сл'ВД1немУ слову техники 4 новых оф 
веста па свободное расписание часть разцовых киноаудитории. Из них нача* 
дисциплин, некоторые второстепенные то весной оборудованием только дв4

слушаться фасуль* После 3-х переделок (как результат по
тир,но, наши программы требуют уточ- г - - '  -. *
иеннй. Много важных вопросов, затро-граа1отног(> технического руководства» 
иутых в ст. ЦО «Правда» — «Ищи бю- монтажная работа в них сейчас при*» 
ронрата», еще не нашли разрешения. остановлена н аудитории * началу учеЛ

п * ^ рах _и /У в*1* 60 Л 0р0Нк1 яого года также не были готовы, нашего любимого вождя тов. Сталине. «»,
со стороны •партии и правительства т. Штат ивомеханидов не уком пхеп* 
ляется лучшим залогом, что громадные ван — недватавг 3-х человек и никаких* 
задачи, Стоящие перед высшей школой, мер к их найму не принимается. Д ал» 
будут разрешены е частью. . , [ЦжЛи Угли для эпидоиоскопов не закуплены. '

Ф . 513. механический фОДлкгет Г Болыи* тогв’ просмотровый к аби н »
при базе, так необходимый режиссера» 
и методистам для изготовления иовьа 
учебных кинофильмов, а преподавателя»
для подготовки к очередным кинологе-

После выяснения сути дела я обра
щаю внимание на грамотность письма 
и здесь выступает на сцену печальная 
картинц

Знаков препинания почти и* суще
ствует в заявлениях, стиль письма и

явлении об отсрочке предоставления ди
плома пишет: «Прошу отсрочить мне 
сдачу... полагающийся мне декретный 

оборот речи настолько шершавый, что и з о у К согласно законоположений 
становится очень трудно выяснить, что птУ1;*- „ ,  . .
именно человек хотел сказать. Орфо-1 ^нак0 Р^ОРД бевпрамотвс-стн побил 
графил извращается самым безобрез- второго курса Горелик Л., ко-
ным обратом |Торыи в заявлении о предоставлении

Инвожте вшита ж т о м т  ттимйпь7-1ему и0ста в ^Щ»*™*®* пишет: «„.Нами ш вольте видеть неямуторые примеры. в начале года было подано заявление
студентка второго курса Й0Ф Ромаш- на предмет представление общежитие и

иовцева в мтжш о переводе на ОГФ до ёкх пор мое заявление пока н!
пишет: «...Работая в механическом цехе удольтворено... Вторично прошу удолет-
токарем, я хорошо знакома с практикой ворить мое и...» н *
металлообраб. промышленностью». I Я в з я л  здесь па выдержку несколько

Студентка второго курса Немзер пи- примеров, ио щ можио было бы без
шет: «...отец мой имеет в месяц 400 р. труда умножить. Спрашивается:
заработок, он имеет семью н... прошу не можно

ние здоровья на позволяет мне раз'ез- цилм, также не переоборудован. Кст* 
Ж5Р* ”°  нятм часов в день». )ти из 5 учебных кинофильмов, включена

Студеярпра Ш чурза Кириллова пи- " л ^
шет: «„.прошу установить мне стелен-
ДИМ...»

Студентка-дипломантка Чуркстэ в за-

как
ИЯТШТ1.1Л - - „ „ - 1 терпеть такую отсталость по

,  „  которые отказать в моей просьбе». [русскому языку в высшем учебном за-
еказаны партией нашей высшей школе. Студентка IV курса Вольфсон пишет: ведении?

Б. БОЛ ТАКС, парторг гр. 361 1«.„в случае отказа (в общежитии) мне -Пом. дек. ИЭФ Г. ЕФАНОВ

ных после продолжительной борьбы V 
ГУУЗе НКТП в план производства этого 
года, — три фильма должны были быть 
закончены к началу учебы. Ни один из 
них не готов, а остальные 3 вообще про
изводством не начаты.

Положение о радиоузлом аналогично® 
Общеизвестно, что оборудование рада©- 
узла у  нас в институте тянется второ# 
год. Между тем. окончательный (шиь- 
рый раз) сро* монтажа. уотановлешгмФ 
на 1 сентября, сорвал и сейчас тов, В »  
дольским переносится на 15 октября. 
Между тем, радиотехчики. вьвлолиякг 
щне монтаж радиоузла, утверждают, чч» 
эта дата высосана тов. Подольским не
пальца, так же как и все прежние.

Пора наконец дирекции вплотную за
няться этим немаловажным участком 
обслуживания учебного процесса в  ваг 
шем институте.

А. О—«яш



ВОПРОСЫ ПАРТИйНОй РАБОТЫ
НЕДОПУСТИМАЯ БЕСПЕЧНОСТЬ

Наша партийная печать за последнее нате стоит шкаф. Но дверь его толью 
шршя раскрыла целый ряд случаев, ко-|п та и заперта., с к р у ч м н о й б у -  
гда вследствие ротозейства и халатно- * „  к  • р.уч0ЛИ0И
стя отдельных партийных работников' маяск°й. Надежная защита! в  шкафу 
партийные документы попадали в руки оказались три папки с протоколами пар*

П А Р Т О Р Г  О Т В Е Ч А Е Т  за подписку на партпечать
Практика прошедших лет показала, 

что распространение и чтение партий
ной печати носило сезонный характер

тийной чистки, протоколы собраний фа- В прошлом: году у  лас в институте **♦-
| женьрно-физичесиий факультет фал 
впереди других факультетов в делерас-

классового врага.
Совсем недавно «Индустриальный» культета проТ0и(М1Ь1 собраний оартгруп. 

писал о случае на энерго-машитстрои- к Н ^
тельном факультете, где было найдено Пы ** ®12' папка с Директивами, указа-, пределения партийной печати, но все 
вколо Л50 платежных карточек коммуни- ниями и сообщениями парткома, списки все, как это видно по некоторым ком
е т е . 'Все это должно было научить коммунистов и др. документы. А рядом мунистам ИФФ, эта работа с  периоди- 
парторгов наших факультетов с  особой в ахКпЬГГОм ящике стола оказалось око-*Ч6СКОЙ партийной печатью была далеко 
тщательностью и большой ответственно-, ияптоим, нпмм« » и. 1 недостаточной и, самое главное, неглу-
стью относится к делу хранения парт-!ло сотни платежных карточек комм у ни , бокой.
документов. Разве недостаточно для стое с наклеенными марками. Среди Постановление ЦК МШ (б) «о прола- 
коммуниста наличие решений ЦК по' них карточки многих активистов извест- гандистской работе в ближайшее время»
атому вопросу, сигналов партийной пе-1 ных большинству студенчества, 
чати и требования всей партии, чтобы 
удвоить, удесятерить свою бдитель
ность?

Проверка, проведенная «Индустриаль
ным» на двух факультетах институ-а, | тов все документы
показала, что борьбе за приведение 
партийного хозяйства в порядок прохо
дит мимо некоторых парторгов, что они 
не внемлют указаниям партии.

В комнате общественных организа
ций электро-евгрочного факультета проф
орг Андреев мирно беседовал с члена
ми союза, приходившими платить член
ские взносы. Шкаф) стоящий в углу, 
увенчан громадным замком. Можно бы 
ожидать, что партийные документы ле
жат там. Но, к сожалению, это не так. 
Мы нашли папки с партийными прото
колами и другими документами, лежа
щими в верхнем ящике стоящего в 
другом углу американского бюро. Ящик 
•ыл незаперт и даже наполовину вы
двинут. Оказалось, что парторг фа
культета тов. Буторин недавно был 
здесь, но уже ушел. Профорг факульте
та, то®. Андреев сообщил нам, что 
шкаф с замком хранит документы проф
организации, а верхний ящик бюро — 
документы парторганизации. Тот же 
тов. Андреев поторопился прибрать 
партийные документы и запер их в 
шкаф.

Комната парторганизации энергетиче
ского факультета (парторг тов. Талюш) 
«казалась запертой. Но уборщица, уби
рающая рядом находящиеся аудитории, 
услужливо предложила нам ее открыть. 
Мы ее даже пе просили. И в этой ком

партией должен проверить хранение 
партдокументов на всех факультетах. 
Нужно собрать у парторгов факульто- 

и хранить их в 
1 парткоме. Нужно положить конец недо
пустимой беспечности и разгильдяйству 
некоторых парторгов и самого парткома 
в важнейшем деле охраны партдокумен
тов.

МУРИН

требует искоренения сезонности в рабо 
те по повышению лолитуровня комму
нистов, а это вызывает необходимость 
борьбы с  легким отношением к чтению 
периодической партпечати, имеющим 
место у некоторых коммунистов.

Ход подписки на партпечать на ИФФ 
в этом году явно не обеспечивает тех 
требований, которые выдвигает ЦК 
ВКП(б). На парторганизацию нашего 
факультета партком института возло
жил ответственную задачу по орпаниг

3 Н А Т Ь  КОММУНИСТОВ 
НЕ ТОЛЬНО ПО ФАМИЛИИ

Праиильигсть решения бюро Выборг-1 думая о полном порядке в своем лич 
свого райкома ВКП(б) об отмене про- ном «партийном хозяйстве», 
верки партдохумдатав ло <|ШИ пцдтвер- Дипломник Рыжков прошел проверку, 
ждается * рядом фактов по металлурги- теперь случайно обнаружено, что у 
чес®ому факультету. ^  * ‘ 1него дубликат партбилета, при чем пе-
■ Уже теперь, ведя предварительную чать дубликата искусно стерта. Также 

подготовку к проверке,- нами обнаруже-1 неизвестно, почему у целого ряда това-

защии подписки на партпечать. Эта за
дача вполне выполнима, при усло
вии, что делом подписки будут непо
средственно интересоваться и руково
дить парторги групп, так как один 
лишь организатор подписки не в с* - 
стоянии этого сделать.

но около 20 товарищей, большинство из 
которых, принято с нарушением . устав» 
партии, без утверждения бюро райкома 
и горкома партии.

Партбилеты у коммунистов Юдина, 
Нерадова и у некоторых других выда
ны местными партийными организация
ми.

„Выявлено безобразное отношение *  
партбилету, плохое хранение, непра
вильная наклейка марок и их погаше
ние!. отсутствие марок, . чистки печати, 
подписи и т. д. И очень часто сам об
ладатель партбилета этого не замечал,

рищей дубликаты и т. д.
В ходе подготовки к проверке уста

новлена плохая работа с  переведенны
ми в кандидаты во время чистки, и V 
сочувствующими. Очень часто мы зна
ли только их фамилии, не ведя с  ними 
никакой работы, не изучая их в обще
ственной деятельности и зачастую не 
нагружая их ничем.

Вся организация факультета, изучая 
друг друга, выяснив все сомнения и не
ясности станет еще более сплоченной и 
идейно окрепшей. Н. 3.

Студ. 402 гр. ИФФ тов. Цветков, орга
низатор подписки

(Фото Коновалова)
Парторги групп должны следовать 

примеру парторга факультета, который 
при I авговорах с  коммунистом, зная 
его политический уровень, всегда инте
ресуется тем, какой журнал л какую 
газету читает каждый и советует сво
ему собеседнику ‘ выписать тот или 
другой журнал, газету.

Парторги групп факультета широко 
оповещены и устно, и через об’явлеъши 
о подписке. Им на группы розданы 
подписные листы. Но пока, можно отме
тить только группы 402 и 461, в кото
рых на партпечать подписались все 
коммунисты и часть комсомольцев. 6  
остальных — пока результатов не вид
но. Они должны последовать примеру 
этих двух групп.

ЦВЕТКОВ
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В Ы Ш Е  партийную !
В феврале 1935 года в партком ЛИИ 

поступило заявление от кандидата 
ВКП(б), т. Меликьян (гр. М-4-24), в кото
ром партийное руководство механиче
ского факультета обвинялось в приту
плении классовой бдительности.

Партийный комитет недопустимо за
тянул о проверкой этого заявления и 
только в июле месяце занялся раэбором 
его. И лишь 8 сентября коммунисты 
механического факультета обсуждали 
это делю на своем партийном собрании. 
Дело вырисовалось в следующем виде:

В первых числах декабря 1984 года 
в числе контрреволюционной сволочи из 
охвостья зинювъевеяюй оппозиции, под
нявшей подлую руку на Сергея Миро
новича, был арестован органами НКВД 
контрреволюционер Логинов — студент 
.труппы 4-24 механического факультета.

В группе 4-24 16 членов партии, из' 
которых много партгысячнижов. В этой 
группе сконцентрировало почти все ру
ководство факультета: парторг факуль
тета тов. Решкин, его заместитель по 
маросистоко - ленинскому воспитанию 
т. Дмитриев, профорг факультета т. Ле
бедев, секретарь комитета ВЛКСМ фа
культета т. Канторович. К сообщению 
об аресте Логинова, тт. Решкин, Ле
бедев и некоторые другие отнеслись в 
высшей степени странно. Вместо того, 
чтобы извлечь необходимый политиче
ский урок, мобилизовать общественное 
мнение, показать действительное лицо] 
негодяя Логинова во всей его мерзости, 
они «об’яешкш, что «Логинов, мол, 6а-1 
•рахолыцик и трепач, способный на бол-: 
товию». ; Г Щ а (Н  *1 «{|

Мало того, парторг Решкин и проф
орг Лебедев посчитали для себя воз
можным заняться хлопотами о мате

риальном благополучии Логинова я его 
семьи.

Партийное руководство факультета не 
сумело, показать собранию истинное ли
цо мерзавца Логинова, упомянув лишь 
о нем вскользь.

И только на собрания коммунистов 
механического факультета 8 сентября 
фигура Логинова обрисовалась во всей 
ее мерзостной, негодяйской непригляд
ности.

Враг надевает ьа себя различные ма
ски. Логитов выбрал маску «трелача-ба- 
рехолыцика». Однако этот «трепач» 
умел превосходно втереться в доверие 
ко всему руководству ф-та, установить
с  пйм панибратские отношения. 
Шкурник и пролаза, подхалим и спе
циалист. по пакостям, антисоветским 
анекдотам, мерзкий пошляк, сумел усы
пить бдительность коммунистов своей 
группы, и, пользуясь славой нешособ-
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На комсомольском собрании общетехнического ф-та (Фото Любошиц я Коновалова)

иого ни на что болтуна, творить свое 
контрреволюционное дело.

Факт подачи тов. Мепикьяном заявле
ния в партком руководящая часть парт
группы истолковала как склочничестве 
и вместо того, чтобы на партийной 
группе извлечь урок из своего 4-лет
него ротозейства нашла нужнее» (??..) 
поставить не партгруппе самоотчет тов.' 
Маликьяна, обсуждение которого про
должалось 8 часов.

Собрание коммунистов механического 
факультета дало правильную больше
вистскую оценку ошибкам руководства, 
единодушию голосуя за решение партко
ма о снятии тов. Решкин» с  работы 
партор1̂ . Один тов. Решкин долго не 
понимал всей политической вредности 
своего отношении х делу Логинова. И 
даже 8» сентября на партсобрании фа
культета, на котором он признал свои 
ошибки, тов. Решкин не сумел им дать 
достаточно четкой большевистской 
оценки.

Партком должен вынести еще свое 
решение по поводу конкретных винов
ников преступного бюрократического от
ношения к заявлениям.

Из ошибок парткома я партийного ру
ководства механического факультета *с* 
коммунисты института должны извлечь 
необходимые политические уроки.

Только пристальное внимание ко вся
ким, самым мелким участкам нашей ра
боты, только подлинно большевистский 
разворот самокритики — даст возмож
ность яб повторять подобных ошибок, 
допущенных руководством механическо
го факультета и парткомом.

Гр. ПОЛЕЩУК, Е. КУНИН



ПОМОЖЕМ 1-й школе СТАТЬ В РЯДЫ ПЕРЕДОВЫХ
С И Л Ь Н О Е  О Р У Ж И Е

Советская школа поднялась на выс
шую ступень. Работники народного об
разования и школьники получили та
кое сильное оружие, как последнее по- 
етановление ЦК и Совнаркома.

Наша школа должна? выпускать из 
своих стен коммунистически воспитан
ных, грамотных, культурных молодых 
людей, призванных осуществлять гран
диозное строительство социализма в 
нашей стране.

Педагоги, школьники, родители встре
тили это постановление с  большой ра- 

-Достью к выразили большевистскую го
товность претворить его полностью в 
жизнь.

Это постановление, указывающее пути 
наведения большевистского порядка в 
учебной и воспитательной работе шко 
лы, накладывает огромную ответствен
ность на комсомол.

Комсомолу партия доверила воспита 
■не будущих коммунистов в школе. Он 
организует и воспитывает миллионную 
армию юной пионерии, которая Должна 
быть ведущим отрядом среди всей мас
сы детворы.

ЦК ВЛШЖ послал в школы лучших 
организаторов-комсомольцев для укреп
ления комсомольской и пионерской ор
ганизаций. Велика и почетна роль 
комсорга Но с  ней ему будет очень 
трудно справиться, если ему на помощь 
не придет комсомольская организация, 
шефствующего над школой института.

Что значит коммунистически воспиты- 
чвать ребят?

Это значит привить им чувство’ без
граничной преданности делу партии 
Ленина—Сталина, безграничной любви 
к своей родине, своему учителю и 
вождю тов. Сталину. Это значит вос
питать чувство ненависти ко всем экс- 
плоататорам и угнетателям и горячую 
любовь к угнетаемым всех националь
ностей. Это значит воспитать в наших 
ребятах любовь к коллективу, смелость, 
ловкость, напористость, уманив рабо
тать, умение отдыхать. Это значит при
вить нашим ребятам любовь и физкуль
туре, к военному делу, к технике, к ге
роям и знатным людям нашего Совет
ского Союза. Это значит воствггатъ в 
наших ребятах чувство любви к глубо
кому изучению науки, культуры, к то
му, чтобы каждый пионер был бы веж
лив, культурен. '

Все это призваны осуществлять в 
пионерской организации вожатые—луч
шие комсомольцы, которых туда посы
лает комсомол. Нужно понять, что в за
висимости от того, кого мы посылаем 
работать в школу, зависит формирова
ние будущего большевика и за ото мы. 
комсомольцы, несем перед партией 
огромную ответственность. Это зависит, 
наконец, и от того, насколько мы, ком
сомольцы института, помогаем школе и 
вожатому организовать ряд мероприя
тий, через которые осуществляется вос
питание ребят (беседы, кружки, костры, 
экскурсии и т. д.).

Наша комсомольская организация 
приступила к подбору (вожатых пионер
отрядов. Лучшие комсомольцы направ
ляются в школу. Нужно им помочь! 
Нужно, чтобы лучшие вожатые стали 
знатными людьми нашей организации,

чтобы все поняли, что они выполняют 
почетный долг перед нашей партией.

Этот учебный год, должен стать га
дом невиданного под’ема и улучшения 
качества воспитательной работы в на
шей школе.

Б Л А Г О Д  А Р 
тов. СТАЛИНА и тов. МОЛОТОВА
постановление Совнаркома вает свободное время — время для ет- 

ЦК ШШ(б) мы встретили с дыха. Мы, пионеры, должны весело ■
■' интересно организовать отдых: органи

зовать культпоходы в кино, академяче-

Новое 
СССР и
большой радостью. Это постановление 
улучшает нашу школьную жизнь и ра
боту. Самое главное, что требуется от 
нас, школьников, это — улучшение со
знательной дисциплины.

Пионеры должны быть передовиками 
и личным примером укреплять дисцип
лину. Постановление освобождает нас, 
учеников от всех перегрузок, увеличи-

ские театры, цирк. Организовать сдачу 
норм на значки БГТО, ЮВС и БГОО.

Лучший ударник учебы, борющийся 
за право без испытаний поступления в 
вузы, — должен быть пионер. Я лично 
благодарю тов. Сталина и тов. Молотова 
за большую заботу о пионерах-школь
никах.

Я думаю, что не только я, но и мно
го других пионеров будут благодарить 
тов. Сталина и тов. Молотова и ска
жут — будем бороться за выполнение 
постановления Совнаркома СССР и ЦК 
ВКП(б).

Будем лучшими из лучших школьни
ков и будем с честью носить имя юного 
ленинца

А. ТАРАСОВ, 
ученик 7-го класса

Нала подшефная первая средняя школа в Лесном (Фото Любоппщ и Коновалова)

КОЛА НЕ НАУЧИЛА НАС 
Р А Б О Т А Т Ь  С К Н И Г О Й

Ученица 8 к л. 1-й среди, школы 
гов. Голубинцева — отличница, обще
ственница — в физическом кабинете 

(Фото Любоппщ,и Коновалова).

Постановление правительства о школе 
от 3 сентября 1935 года застало нас, 
вчерашних школьников, в стенах Инду
стриального института.

Средняя полная школа должна выпус
кать людей с  твердыми знаниями, с  ко
торыми можно было бы успешно про
должать работу в вузе. Мы окончили 
школу в этом году и при сдаче испы
таний в вуз почувствовали, что твер
дых, глубоких знаний школа нам не 
дала. Для того, чтобы уточнить и углу
бить наши знания, мы должны были 
усиленно заниматься целое лето.

Чем еб’ясняется наша недостаточная 
подготовка?

Это объясняется тем. что не было си
стематической проработки материала, 
менялась программа, менялись педаго
ги, менялись методы работы учащихся.

Например, как проходилась история в 
9гх и 10-х классах 1-й средней школы 
Выборгского района, подшефной наше
го института? За этот год сменилось 4

БОЛЬШЕ ЗНАТЬ
Большинство недостатков работы 

школ, которые указаны в постановлении 
Совнаркома и ЦК ВКП(б) об организа
ции учебной работы и внутреннего рас
порядка в школе, имели место и в на
шей школе и очень мешали нашей ра
боте.

Почти каждый год у нас менялись 
учебные программы и планы. Особенно 
по истории и географии. Очень часто 
менялись преподаватели. Учком рабо
тал очень плохо. Внешкольные работни
ки тоже очень часто менялись, так что 
трудно было наладить культурно-вос
питательную работу в школе. В резуль
тате — часть реблт откалывалась от 
школы и проводила время на улице.

Постановление Совнаркома к ЦК 
ВКП(б) требует не такой работы школы. 
Школа начала перестраиваться и мы 
это уже чувствуем.

Мы обещаей, что в будущем году при
дем в вузы с лучшими показателями, 
чем наши старшие товарищи, и оправ
даем заботы партии и правительства о 
школьниках.

ЛИЗА ЛЕЙПУНСКАЯ, 
ученица 10-го класса

преподавателя истории, каждый начи
нал по-своему.

Испытания в вуз показали, что по та
кому основному предмету, кЗД матема
тика, мы имели недостаточные знания.

Большим пробелом школы является и 
то, что она не научила нас работать с 
книгой, а это очень важно для домаш
ней работы студента Постановление 

1СНК СССР я ПК Ш П (б) обязывает шко
лу работать по-новому.

Студенты 1-пв курса ОТФ: ИГНА
ТЬЕВА, САЬУРОвГПУЧКОВ, НИ
КОЛАЕВСКИЙ, МАМИЧЕВА, БАЙ- 
ДУЖАЯ ______

ЕЩЕ УСЕРДНЕЙ УЧИТЬСЯ
Прочитан постановление ЦК и СНК, 

я поняла, кале заботятся партия в  пра* 
вительство о нас, советских детях. 
Возьмем хотя бы пункты, где говорит
ся, что надо уменьшить нам учебный 
день, что в шестичасовой учебный 
день, да еще если трудные предметы, 
ребята очень устают.

Просмотрев эти пункты, я еще силь
нее почувствовала, что только на одной 
шестой части земного шара мы — та
кие счастливые дет*, имеющие таких 
прекрасных и всеми любимых друзей *  
руководителей, как тов. Сталин, гг. Мо
лотов, Жданов и др.

За такую огромную заботу и внима
ние к нам мы обещаем еще усерднее, 
внимательнее и лучим учиться.

Ученица 7 «д» класса 
АЛБЯКОВА ТАНЯ

НУЖНА ДЕЛОВАЯ ПОМОЩЬ
Проходя по школьному коридору, № 

вдруг услышал знакомый голос Леона
да Николаевича Шалина-.

— К группе гаплоидов относятся 
хлор, бром, фтор, иод.

Что это такое? Почему тсв. Шали* 
сменил кафедру большой химической 
аудитории на маленький 1-й класс 
средней школы? А дело очень простое: 
по инициативе МК ЛИИ, поддержанной 
партийной в комсомольской организа
циями, лучшие силы институтских ка
федр были направлены в школу для 
укрепления преподавания в 9 в  10-х 
классах.

Школьные двери открылись перед 
проф. Светозаровьм, дроф. Семеновым, 
доц. Шапиным, гг. Каретминьм, Румян
цевым *  Андреевым.

Первое, что заметили н ош е «учите
ля! — это то, чте «уровень знаний уче
ников слабоват, зато сообразительность 
очень хорошая». Так отозвался Нииолай 
Николаевич Семенов о своих новых уче-
НАЖАТ*

«При тесной связи с институтом мож
но с ними очень хорошо поставить за
нятия». Это не остается словами: проф. 
Светозаров и доц. Шалин, кроме чте
ния курса, взяли на себя руководство' 
циклам* физик* х  химии, и обещали 
помочь в оборудовании кабинетов. Проф. 
Семенов деятельно помогает наладить 
преподавание (математики.

Первый опыт оправдывает себя. 
'Впервые советская школа увидела »  

своих стенах таких высококвалифициро
ванных людей науки и это лучшая по
мощь школе со стороны института и* 
на словах, а на деле.

В. ТРОПОВСКИЙ I

Д Е Л О  ЗА НА
Постановление Совнаркома Союза ССР

и Центрального комитета ВКП(б) «об 
организации учебной работы и внутрен
нем распорядке в школе» от 3 сентября 
1935 года даст нам возможность под
нять на должную высоту школьное де
ло, дать учащимся действительно чет
кие и прочные знания и навыки.

Одним из узких мест является не
правильная система, которая не воспи
тывает учащихся к самостоятельной ра
боте, к проработке материала дома 

Постановление правительства и пар

тии подчеркивает необходимость об
щим фронтом, — педагогов лионерво. 
жатых, общественности и родительской 
массы, — ударить в первую, очередь, 
по узким местам.

Большую работу может к должна 
провеет* пионероргыгазация в этом 
деле.

Дело за хам*.
ПЕДАГОГ

«ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ»



В лаборатории термических печей

Н А Ш И М  Л А Б О Р А Т О Р И Я М
Фоте Любешиц и Кш емноте

В лаборатории электроизмеремий

С Ф  О Т О О Б ‘ Е К Т И В О М П О
Ф м е Любошиц и  К о м п л о та

з а б о т а  
о семейных 
студентах

Мушш признать, что институт много 
едала я для лучшего обсл уживания сту- 
демга. Общежития наши теперь не по* 
хожл на казармы; комнаты уютные, ни* 
«выв, радиофицированы, на окнах за
навески.

Но к какой мере дирекция, партком 
■ профком заботятся об общежитии 71 
живущих в них, в такой же степени они 
забыли о студентах, живущих вне об
щежитий — на частные нвартирах. А 
иужно сказать, что живут не в обще
житии большей частью семейные сту
денты, или связанные с семьей, кото
рым по тем или другим причинам нель
зя жить цли отказано в общежитии.

Не было ни одиого собрания или бе
седы, где стоял бы вопрос о  том, кан 
живут, в каких условиях, и как себя 
ведут студенты, в частности комму
нисты, в жактах. До сих пор не только 
же проверяли, но даже никогда на со
бирали по этому вопросу.

Скажу про себя. Я- занимаюсь в ин
ституте уже четвертый год, но ни разу 
нас никто не собирал, не интересовал
ся, как мы живем и в чем нуждаемся.

Еще один характерный штрих: в ре
волюционные праздники в  общежитиях 
проводятся разные вечера, экскурсии 
к т. д., но для живущих вне общежития 
этого ничего нет, они предоставлены са
мим себе. /  ,

Надо подумать и о студентах вне об
щежитий. ФЕОКТИСТОВ

З А П И С Ы В А Й Т Е С Ь  
В СПОРТШКОЛУ ЛИИ

В совпартшколе ЛИИ работают сле
дующие отделения:

ГИМНАСТИКА
4-й день с  8 и Ю часов вечера—в 

спортивном зале №№ 1 и 2.
ВОЛЕЙБОЛ

Мужской—2-й день с  7 часов вечера 
и в-й день с  2 часов дня. Женский — 
4-й день ^ 7 часов вечера и 6-й день— 
с  12 часов дня. Спортивный зал № 3 
главного здания.

БАСКЕТБОЛ
Начало занятий 15 сентября 1935 года.

ТЯЖ ЕЛАЯ АТЛЕТИКА
2-й, 3-й и 4-й день с  10 часов вечера— 

в спортивном зале № 3 главного зда
ния.

ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА’
Старшая группа 2-й и 4-й день с 6 ча

сов вечера на стадионе.
Подготовительное отделение и нович

ки 3-й дань с  13 часов и 5-й день с 
6 часов.

ГРЕБЛЯ АКАДЕМИЧЕСКАЯ
Крестовский остров, клуб «Красная 

звезда».
ПЛАВАНИЕ

Начало занятий в бассейне с  1 октя
бря.

Ф ЕХТОВАНИЕ
Немало занятий 25 сентября 1935 г.

БОКС
Пошей занятий 20 сентября, спортив

ный эая № 1..

БЛОКНОТОМ  
ПО ИНСТИТУТУ

Факультативные курсы номографии и 
теории вероятностей будут прочитаны 
в этом семестре на инженерно-экономи
ческом факультете.

•
Школа танцев качала работать при 

клубе. Запись производится в канцеля
рии общего факультета (2-е общежитие, 
комната 318) и в канцелярии клуба. В 
программе занятий — бальные и запад
но-европейские танцы. Обучение—плат
ное.

Новые конспекты выпускаются в бли
жайшее время издательской частью 
ЛИИ.

Сейчас в печати находятся:
Оптике- и электронные явления—проф. 

Наследова и Тучкевича, конспект по 
курсу компрессорных машин — проф. 
Страховича и Клементьева- конспект 
по холодной штамповке — Силина, ор
ганизация экскаваторных парков—Крас-

ноухова, специальная сталь — Вязнико
ва, и много других.

Открытие спартакиады ЛИИ перенесе
но с  18 сентября на 24 сентября. 24-го 
состоится личное первенство по легкой 
атлетике.

Кинотеатр «За кадры» в ближайшее 
время будет оборудован новейшей зву
ковой аппаратурой.

•
Вечер самодеятельности проводит в 

клубе инженерно-экономический факуль
тет 30 сентября.

9
Вышел из печати № 14 журнала «За 

промышленные кадры»—орган ГУУЗ. В 
номере статьи; начальника ГУУЗа тов. 
Петровского, проф. Красноперова, проф. 
Соколова и др. /

9
Всех участников 1-й олимпиады само

деятельных искусств ЛИИ просят зай
ти в канцелярию клуба

О Д  Н А  
РЕЙСШИНА
НА ТРОИХ

Фото Любошиц и Коновалова

В прошлом учебном году, анадсмотю- 
ская работа студоовета первого обще
жития была поставлена на должную 
высоту. Регулярно функционировал» 
учебные комнаты, у академработника 
тов. Ечиной всегда можно было полу
чить чертежные доски, рейсшины, учеб
ники и др.

Можно было ожидать, что и о начала 
этого года работа академсектора будет 
итти по прежнему и даже еще лучше. 
Но оказалось не так. С начала занятий 
уже прошло 20 с  лишним дней, но до 
сих пор тов. Ечина к работе не при
ступила.

— Я, сейчас учусь в военно-механи
ческом институте, — заявляет она, —  
приезжаю домой в 2 часов вечера и ра
ботать в академсекторе больше не могу.

Студсовет до сих пор не догадался 
заменить Ечину кем нибудь другим. А 
пока... пока во многих комнатах на од
ну рейсшину или доску претендуют по 
3—4  человека, так как часть чертежных 

I принадлежностей еще не получена из 
\института, а часть пылится под замюм 
I в I учебке.

СТудсовет первого общежития должен 
| немедленно восстановить академсектор 
! и наладить его работу.

. СТУДЕНТ

НА'ПЛЕНУМАХ
ДЕПУТАТСКОЙ
Г Р У П П Ы/

Постоянным недостатком всех преды
дущих пленумов депутатской г р у н т  
ЛИИ следует считать — слабое посещ е
ние их избирателями и представителя
ми общественности.

Сентябрьский пленум прошел также с  
весьма скромным по численности со
ставом (присутствовал 31 человек вме
сте с совактивом, в то время как  ̂ *  
ЛИИ одних депутатов 40 человек). Из- 
за этого исключительно важный и ин
тересный вопрос—доклад тов. Жданова 

Газета «Индустриальный» не одно-[нак устроена и как работает данная ма-106 отправных установках плана раэви- 
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ВНЕДРИТЬ ЭЛЕМЕНТЫ ИЗОБРЕТАТЕЛЬСТВА

зации студентов изобретателей, разви- изобретена эта машина и в каком на
правлении нужно работать в дальней
шем, чтобы изобрести лучшую. Но у 
нас поэтому то некоторые руководители 
советуют заниматься изобретательством 
«лет через десять после окончания ии 
статута». И не случайно до сих пор 
для общества изобретателей не выделе-

тия и использования изобретательства в 
нащем институте.

«Задача института, — писала «Прав
д а » — внедрить элементы изобретатель
ства среди студентов (см. статью «Ищи 
бюрократа»). Естественно, что институт
обязан выковывать инициативных инже- яьг дирекцией фонды , по изобретатель- 
норов. Методика' должна пробудить ин- ству, не назначен ответственный руко- 
терес к изобретательству и возглавить водитель для разработки и реализации 
творческую инициативу студентов. От- ‘ .
носитель») высокая изобретательность и Рвтатейей. На факультетах при де- 

и деловитость американских инженеров канатах также никто не отвечает за эту 
повидимому тем и обясняется, что они! работу.
им были привиты и усвоены ими в про 
цессе всей учебы. В этом отношении, 
весьма важный и в то же время ин-

Профком тоже безмолвствует..
За эту важнейшую работу должны,

тересный метод про-одит проф. М. А .\ накайец, взяться наши организации по- 
ШатДОн. На лекциях М. А  почти реет-! настоящему.
да услышать не только о том, С. МЕСТ

на ближайшие дни.
В дальнейшем бюро депутатской 

группы должно более настойчиво при
глашать избирателей на свои пленумы, 
а последние — не забывать о своих 
представителях в совете, интересовать
ся их работой и пред’являть свои за
просы.

В. БОЛЧИС
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